

Blitzlicht



Unternehmertreff in der Teppichmanufaktur Habbishaw in Homberg-Rückerfeld: Teja Habbishaw (Dritter von links), Jungunternehmer in dritter Generation, gewährte unter anderem (von links) Alexander Hassenpflug, Vorsitzender der Vereinigung der Wirtschaft des Schwalm-Eder-Kreises VDW, Alwin Altrichter, VDW-Mitglied, und Achim Schnyder, Geschäftsführer der Vereinigung der Wirtschaft des Schwalm-Eder-Kreises VDW, einen Einblick in die Produktion seiner Firma.

(Foto: nh)



100 Jahre Stadthalle Kassel: Gut gelaunte Gastgeber freuen sich auf viele Ballgäste bei schweißtreibenden 30 Grad: von links Peter Leyh (GWG), Angelika Hüppe (Kassel Marketing) und Kassels Oberbürgermeister Bertram Hilgen.

(Foto: Soremski)



Feierte ihren 80. Geburtstag im Löwenhof in Lohfelden in großer Runde: Edith Kimm (Mitte), hier mit (von links) Volker Emmeluth, Gerhard Iske, Hans Zach, Slada Zach, Simon Kimm und Joe Gibbs.

(Foto: HNA)



B. Braun spendet 85.000 Euro für Taifun-Opfer auf den Philippinen: (v. l.) Dr. Annette Beller (Finanzvorstand B. Braun), Michael Türk (Referent Unternehmenskooperationen bei der Diakonie Katastrophenhilfe), Prof. Dr. Heinz-Walter Große (Vorstandsvorsitzender B. Braun), Peter Hohmann (Betriebsratsvorsitzender B. Braun) und Dr. Bernadette Tillmanns-Estorf (Direktorin Unternehmenskommunikation & Wissensmanagement B. Braun) bei der Übergabe. B.-Braun-Mitarbeiter hatten 42.435,47 Euro auf das Spendenkonto eingezahlt. Wie bei den Katastrophen in Haiti, Pakistan und Japan entschied der Vorstand, die Spendensumme zu verdoppeln.

(Foto: B. Braun)



Repräsentanten für die Region: Bei der diesjährigen Landeskonferenz Hessen der Wirtschaftsjuvenen (WJ) in Offenbach waren unter den 300 Teilnehmern auch 25 Delegierte aus Nordhessen dabei, um die Interessen der Jungunternehmer und Führungskräfte zu vertreten.

(Foto: WJ)